



Vidéo Espagne "Bailando"

publié le 22/06/2015

Pour accéder à la vidéo des élèves de l'échange dansant sur "Bailando", merci de cliquer sur le lien suivant, adresse du blog pédagogique espagnol :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/jeanzay-enunlugardeespana/> ↗

N'oubliez pas de monter le son !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.